



Área Deporte

LA SELECCIÓN FEMENINA DE WATERPOLO SE PREPARA PARA LAS OLIMPIADAS DE TOKIO EN MÁLAGA

La concejala de Deporte, Noelia Losada, ha saludado este mediodía a las componentes del equipo en Inacua

29/12/2020.- La concejala de Deporte, Noelia Losada, ha saludado este mediodía a las componentes de la Selección Femenina de Waterpolo que han elegido Málaga en su camino de preparación para los Juegos Olímpicos de Tokyo que se van a retrasar, a causa de la pandemia, al verano de 2021. El encuentro ha sido en el Centro Acuático de Málaga, Inacua.

La selección, que entrena y dirige el campeón olímpico Miki Oca, va a jugar esta tarde un partido de preparación en Inacua frente a la selección de Grecia, uno de los conjuntos de la élite del waterpolo femenino mundial. Será a las 19.00 horas.

